

GUIXOLENSE

por 425 metros de guirnalda pirotécnica. A causa de un fallo, esta guirnalda, que debía ser al final de los Fuegos, se encendió debiendo procederse seguidamente a su encendido total. Asimismo fallaron las ruedas, por causa de la humedad atmosférica, resultando casi nulas todas las ruedas preparadas.

En conjunto, los fuegos estuvieron bien, salvando los fallos. Lo que más impresionó fué la iluminación del muro de la escollera, el gran disparo de cohetes al final y los de varios efectos.

El espectáculo, gratuito, fué presenciado por una gran multitud de guixolenses y forasteros, viéndose vacías las terrazas de los cafés durante los fuegos, pero después tuvieron su compensación.

Ajedrez.—El próximo domingo tendrá lugar en el local social del «Club Guixolense de Ajedrez» sito en el Nuevo Casino La Constancia, la I Fase de un interesante Torneo entre Club Gerona y el guixolense.

Formará parte del equipo gerundense, el Sr. Viñolas, ex-campeón de nuestra ciudad.

Las simultáneas que debían celebrarse el pasado sábado día 16, fueron aplazadas para el próximo mes de septiembre, ante la imposibilidad de desplazarse el Sr. Llorens, que era quien debía disputarlas.

Cine.— En el Cinema Victoria, se viene proyectando desde el pasado jueves día 14, en que se presentó en sesión nocturna, la cinta «LA VIOLETERA» interpretada por la bella actriz Sara Montiel, junto con Raf Vallone, Tomás Blanco, Frank Villard y Ana Mariscal. Está realizada en Eastmancolor y dirigida por Luis César Amadori, siendo una producción de Benito Perojo, que lleva batidos auténticos records de taquilla, como acontece en San Feliu, donde en el momento de cerrar nuestra redacción llevan ya celebradas ocho sesiones, contando la de hoy martes, por la noche.

«VARIETÉS» en la Plaza de España.— Formando parte de la serie de Festivales de Verano que organiza la Junta Local de Información Turismo y Educación Popular, se presentó en la noche del sábado último, un espectáculo de Canciones y Danzas, entre los que se aplaudieron a reconocidos artistas, tales como los acordeonistas, el cantante José Luis Campoy, y por encima de todos ellos, la simpatísimas «Estrellita de Palma», que acaparó la mayoría de aplausos con sus geniales y buenas interpretaciones. Lo que sobró, y sorprendió a los propios organizadores fué la cupletista, cuyo apodo no vale la pena citar, y que se presentó escandalosamente vestida, resultando su actuación una nota discordante en el programa.

De Sociedad.— El matrimonio Tatché-Pujol, ha visto alegrado su hogar con el nacimiento de una hermosa niña, a la que se le ha impuesto el nombre de Carmen

También el matrimonio Corominola-Dispés, ha sido bendecido con una hermosa niña, que ha recibido el nombre de María Dolores.

Teatro, Ballet y Zarzuela.—

Para las noches del viernes y sábado próximos está anunciada la actuación del aplaudido cómico Juan Capri, con su compañía, quien pondrá en escena las comedias «Romeu, de 7 a 9» y «Pum, pum, ... i el va matar».

Ambas funciones nocturnas tendrán lugar en el Teatro Novedades.

Para la noche del sábado se intenta organizar, en el momento de cerrar nuestra redacción, una sesión de Ballet clásico español, en la Plaza de España.

El miércoles día 27, y de no haber variante, se presentará en el Teatro Novedades la compañía del baritono Gual, poniendo en escena la zarzuela «Los Gavilanes».

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

¿Port Salvi Club?— En reciente visita a las obras del Club que se construye en Port Salvi, hemos hablado con su propietario Sr. Ferrer, quien nos ha manifestado su pesar por no haber podido abrir en los días de Fiesta Mayor, a causa de lo atrasadas que están las obras.

Nos manifestó también que quiere que sea este local una importante atracción para el turismo de San Feliu. Su situación y la elegancia con que será montada harán de «Port Salvi Club» un restaurante de categoría y un salón de Fiestas (no «boite» ni «cabaret») sino al aire libre, con luz y aire, y que será sin duda uno de los mejores de la Costa Brava, de lo cual, desde el punto donde se halla enclavado, se divisa una hermosísima panorámica tanto de día como de noche.

Importantes medidas adoptadas por el Excmo. Sr. Gobernador Civil para evitar los precios abusivos en la Costa Brava

El Gobierno Civil de la Provincia nos ha facilitado para su publicación la siguiente Circular:

«Habiendo llegado a conocimiento de mi Autoridad que por parte de los industriales que en la Costa Brava explotan hoteles, pensiones, bares, restaurantes, salones de fiestas, e incluso servicios de peluquería, taxis, alquiler de casetas de baño, toldos en las playas, etc, se perciben precios abusivos, cosa que, creando un ambiente desfavorable, va en detrimento de los intereses económicos y turísticos de la provincia, he tenido a bien disponer, sin perjuicio de las facultades que competen a la Delegación Provincial de Información y Turismo:

1.º— Todos los industriales que exploten en esta Provincia hoteles, pensiones, bares, cafés, restaurantes, salones de fiestas o servicios de peluquería, taxis, alquiler de casetas de baño, toldos en las playas o similares, exhibirán convenientemente incluso en cada una de las mesas de los locales, las listas de precios autorizados, a fin de que los señores clientes conozcan de ante-

Turno FARMACIUTICO

Domingo día 24 desde el 23 al 29 en servicio nocturno estará de turno la farmacia Rodas.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— Maria Dolores Corominola Dispés; Maria Mercedes Mestres Regincós; José Puig Maymí; Maria de los Angeles Roselló Bagudant.

Defunciones.— Paula Aguilar Valls.

Matrimonios.— Emilio del Campo Pujol con Carmen Donatiu Pentinat.

Todos los aparatos eléctricos que precise para su hogar los encontrará a precios asequibles y con facilidades de pago en

Establecimientos LUXOR

JUAN PUIG
Calle Rutlla n. 1 y 3
Teléfono 161

Instalaciones eléctricas, de lampistería y calefacción

TAXIS

Santiago Frigola
(Arias)

Encargos en Chic Bar
Teléfono 194

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso
Algabira, 98 Encargos: Tel. 285
SAN FELIU DE GUIXOLS

mano y en todo momento el importe de su consumición o servicio.

2.º— Encarezco a los señores Alcaldes y Agentes de mi Autoridad para que con toda rigurosidad soliciten la exhibición de las listas de precios mencionadas, exigiendo el cumplimiento de esta circular, vigitando que se perciban los precios marcados, y poniendo en conocimiento de mi Autoridad cuantas infracciones se cometan.

Gerona, 9 de agosto de 1958

EL GOBERNADOR CIVIL.— José Pagés Costart.